## FIDMA2023





A la izquierda, la delegación del Grupo Covadonga, en el stand de LA NUEVA ESPAÑA. A la derecha, la visita del Club Natación Santa Olaya. | Marcos León / Ángel González

## Una jornada de campeonato

El Grupo Covadonga, el Gijón Basket y el Club Santa Olaya disfrutan de la Feria con parada en el stand de LA NUEVA ESPAÑA

> Sergio García Gijón

Se notaba que ayer se celebraba el día del Deporte en la Feria Internacional de Muestras de Asturias, no en vano hasta cuatro entidades afincadas en Gijón visitaron el recinto Luis Adaro para darse una vuelta por las propuestas que ofrece la clásica cita veraniega local. Los jugadores y directivos cambiaron la presión de la competición por el relax propio de la Feria, que no para de acoger visitantes ahora que encara su recta final.

Una nutrida comitiva del Real Grupo de Cultura Covadonga, encabezada por su presidente Antonio Corripio, fue la más madrugadora, aunque bien es cierto que la sede de Las Mestas no está muy lejos del recinto ferial. Instantes después de que abriesen las puertas, a las 11.00 horas, la delegación grupista iniciaba su recorrido, con el stand de LA NUEVA ESPAÑA como parada obligatoria. El día era particularmente especial para el Grupo, que también conmemoraba su jornada. De hecho, por este motivo, los socios grupistas pudieron acceder al recinto de manera gratuita. Para ello, solo tenían que presentar su carné de socio y una invitación adjunta. Un dos por uno en toda regla que muchos aprovecharon. El Grupo Covadonga cuenta con más de 38.000 socios.

«Teniendo en cuenta las colas que hay para solicitar una entrada, esta gestión del club es muy agradecida», señaló el presidente Antonio Corripio poco antes de comenzar la visita. «Venimos a visitar a aquellas entidades con las que trabajamos a lo largo del año y es-



Álvaro Alonso, en el centro, flanqueado por los representantes del Gijón Basket, I Ángel González

peramos que sea una mañana en la que nos acompañe el buen tiempo y todos disfrutemos», proclamó

que nos acompane el buen tiempo y todos disfrutemos», proclamó. También aprovechó la jornada dedicada al deporte para pasarse por la Feria de Muestras el Gijón Basket, que tendrá como patrocinador esta temporada a Tartieres Auto. El club presidido por Luis Javier Muñiz dejó por un rato las canastas por el disfrute de la FID-MA. El director de la cita y secretario general de la Cámara de Comercio, Álvaro Alonso, no dudaba en imitar el gesto del lanzamiento al aro.

El Club de Natación Santa Olaya fue otra de las entidades que no
se quiso perder el día del Deporte
en la Feria. Su presidente, José Enrique Plaza, desveló que la convocatoria del concurso de ideas para
las obras de ampliación del club
será anunciado a finales de mes,
momento en el que comenzarán la
adjudicación de las obras. Eloy
Méndez, redactor jefe de la sección de Gijón del diario LA NUEVA ESPAÑA, fue el encargado de
guiar a los ilustres y deportivos visitantes en el stand del diario, atestado de actividad durante toda la
jornada. El día del Deporte se vivió ayer a tope en la Feria.

## El Balonmano La Calzada, con «ganas e ilusión» para la nueva temporada

El Balonmano La Calzada también se pasó por la FIDMA «Es una buena ocasión para encontrar patrocinadores», afirmó su presidenta, Manuela Fernández. Sobre la nueva temporada, remarcó que el objetivo es mantener la categoría. «Hay ganas e ilusión, hay un equipo joven y con proyección», sostuvo. En la imagen, la foto de familia.

